

# 2019年度 体協ニュース

No.	2019-⑬
行事名	板橋区民ハイキング
会場	静岡県 富士山・宝永火口
日時	令和元年9月27日(金) 6時30分～19時
主催	公益財団法人 板橋区体育協会

令和元年9月27日(金)グリーンホール前から予定通り6時半に、バスが出発しました。参加者44名、随員7名の総勢51名です。好天に恵まれ、10時には富士宮口五合目駐車場に到着しました。準備運動をすませ班ごとに記念写真を撮り、いよいよ登山開始です。20分ほどで新六合目に、さらに20分ほどで、宝永火山縁から宝永火口へ到着しました。ここで昼食休憩を35分とり、11時40分に出発しました。20分ほど赤や黒いスコリアの悪路を下り、第二火口縁に到着し、雄大な火口の景色を堪能しました。宝永4年(1707年)の宝永噴火で誕生した富士山最大の側火山です。標高は2,693m。この宝永の大噴火以降は噴火していないため、この宝永山が富士山の最新の側火山になります。

天候も曇りだし、霧のようなガスが出てきましたが、この雄大で、幻想的な大自然を前に各自記念撮影などしながら富士山の偉大さを実感することができました。樹林帯を通り、12時40分に、全員無事に、五合目駐車場に到着しました。このあと、すその美人の湯「ヘルシーパーク裾野」で疲れを癒し帰路につきました。あいにくの渋滞でしたが、19時には、グリーンホール前に到着しました。参加者から、「宝永山頂まで行きたかった」「もう少し歩きたかった」「結構きつい内容だった」などご意見をいただきました。全体的に、「大変満足でした」というご意見が多かったです。アンケート結果は後日、体協のHPに掲載させていただきます。

(文責・写真 下野敏弘)





1 班



2 班



3 班



4 班



5 班

